

LES CHAlets DU GYPSE
WELLNESS SPA

CARTE DES SOINS

TREATMENT MENU



RENATA FRANÇA & KOBIDO

SOINS | MASSAGE VISAGE & CORPS
FACIAL & BODY TREATMENT | MASSAGE

RUE DES CHOUMETTES, 73440 LES BELLEVILLE

SOIN FLASH HYDRATANT

FLASH HYDRATION TREATMENT

Peau sèche, teint fatigué ou besoin de bien-être ? Découvrez nos soins du visage ciblés, élaborés avec les produits Oden à base de plantes françaises, pour vous reconnecter au pouvoir des plantes.

Dry skin, tired complexion, or in need of some self-care? Discover our targeted facial treatments, crafted with Oden products made from French plants, to reconnect with the power of nature.

~ Green Reset Oden

50min — 95€ (Résidents Gypse)

50min — 125€ (Non-Résidents Gypse)

Ce soin nettoyant et relaxant recharge la peau en hydratation et douceur : gommage sous vapozone, modelage visage, décolleté et cuir chevelu, masque.

This cleansing and relaxing treatment recharges the skin with hydration and softness: vapor exfoliation, facial, décolleté, and scalp massage, mask.

~ Madérothérapie

Thérapie par le Bois - Wood Therapy

60min — 115€ (Résidents Gypse)

60min — 145€ (Non-Résidents Gypse)

Ce soin drainant et relaxant améliore la microcirculation, le flux lymphatique et la peau. Il active collagène et élastine : gommage sous vapozone, modelage bois, masque.

This draining and relaxing treatment boosts microcirculation, lymphatic flow, and skin appearance. It activates collagen and elastin: vapor exfoliation, wooden tool massage, mask.

MASSAGES FACIAUX ANTI-ÂGE

ANTI-AGING FACIAL MASSAGES

Une approche différente de l'anti-âge, les soins facialistes traitent le visage dans sa globalité. Grâce au massage technique et pointu cela va permettre de sculpter, lisser les rides et ridules, décrisper les traits, raviver l'éclat, relancer la circulation sanguine et lymphatique pour un visage plus jeune naturellement.

This rejuvenating facial and décolleté massage stimulates the lymphatic system to detoxify and decongest the face, reducing puffiness, dark circles, and fine lines. The skin regains its glow and youthfulness!

~ Miracle Face Renata Franca

50min — 110€ (Résidents Gypse)

50min — 140€ (Non-Résidents Gypse)

~ Miracle Face Renata Franca

Soin complet comprenant le nettoyage et gommage de la peau sous vapozone / Complete treatment including cleansing and exfoliation under vapor

60min — 130€ (Résidents Gypse)

60min — 160€ (Non-Résidents Gypse)

Le Miracle Face est un massage défatigant du visage et décolleté qui stimule la lymphatique pour détoxifier, décongestionner et réduire poches, cernes et ridules. La peau retrouve éclat et jeunesse !

The Miracle Face is a rejuvenating facial and décolleté massage that stimulates the lymphatic system to detoxify, decongest, and reduce puffiness, dark circles, and fine lines. The skin regains its glow and youthfulness!

~ Kobido - Méthode Dr Shogo Mochizuki

50min — 110€ (Résidents Gypse)

50min — 150€ (Non-Résidents Gypse)

♥ Kobido - Méthode Dr Shogo Mochizuki

Soin complet comprenant le nettoyage et gommage de la peau sous vaporzone / Complete treatment including cleansing and exfoliation under vapor

1h20 — 150€ (Résidents Gypse)

1h20 — 180€ (Non-Résidents Gypse)

Le massage japonais Kobido, secret de beauté des geishas, préserve et optimise votre capital beauté. Le Kobido rééquilibre les énergies, apporte vitalité, relaxation, et légèreté. Il réduit les rides profondes, efface les ridules, raffermit l'ovale du visage et lisse le décolleté, offrant un effet lifting immédiat !

This Kobido Japanese massage, a geisha beauty secret, preserves and optimizes your beauty. Kobido balances energies, provides vitality, relaxation, and lightness. It reduces deep wrinkles, smooths fine lines, firms the facial contour, and evens the décolleté, offering an immediate lifting effect!

~ Stretching Facial

de l'Académie des Facialistes

50min — 110€ (Résidents Gypse)

50min — 140€ (Non-Résidents Gypse)

~ Stretching Facial

de l'Académie des Facialistes

Soin complet comprenant le nettoyage et gommage de la peau sous vaporzone / Complete treatment including cleansing and exfoliation under vapor

1h20 — 150€ (Résidents Gypse)

1h20 — 180€ (Non-Résidents Gypse)

Le visage comporte plus de 50 muscles, dont ceux d'expression et de mastication, soumis aux tensions quotidiennes qui causent les rides avec le temps. Le stretching facial cible les micros-crispations pour détendre les muscles faciaux, les chauffer, les étirer, et les assouplir du décolleté au front. Il repulpe les rides d'expression et ridules, laissant le visage détendu, lissé, lumineux, et apaisé.

The face has over 50 muscles, including those for expression and chewing, which are subjected to daily tensions that cause wrinkles over time. Facial stretching targets micro-tensions to relax, warm, stretch, and soften the facial muscles from décolleté to forehead. It plumps up expression lines and fine wrinkles, leaving the face relaxed, smoothed, radiant, and calm.

Possibilité d'ajouter une séance luminothérapie*

Option to add a light therapy session*

15 minutes à la fin de votre soin

15 minutes at the end of your treatment — 15€

SOIN TECHNOLOGIQUE | TECHNOLOGICAL TREATMENTS

HYDRAFACIAL

Ce traitement 8 en 1 du visage combine nettoyage, exfoliation, extraction, hydratation et protection anti-oxydante. Adapté à chaque type de peau, il utilise des sérum actifs enrichis en vitamines (acide hyaluronique, acide mandélique, acide glycolique, vitamine C) pour une luminosité spectaculaire dès la première séance.

This 8-in-1 facial treatment combines cleansing, exfoliation, extraction, hydration, and antioxidant protection. Suitable for all skin types, it uses active serums enriched with vitamins (hyaluronic acid, mandelic acid, glycolic acid, vitamin C) for a spectacular radiance from the first session.

♥ Hydrafacial Signature

Spécial Anti-Âge / Anti-Aging Special

1h15 — 150€ (Résidents Gypse)

1h15 — 180€ (Non-Résidents Gypse)

Pores dilatés & points noirs. Uniformité & Vitalité.
Rides & lignes d'expression. Elasticité & fermeté.
Texture de la peau

*Enlarged pores & blackheads. Evenness & vitality.
Wrinkles & expression lines. Elasticity & firmness.
Skin texture.*

~ Hydrafacial Sur-Mesure

Custom Treatment

1h30 — 180€ (Résidents Gypse)

1h30 — 210€ (Non-Résidents Gypse)

Soin complet qui réunit l'Hydra-Face (30-45 min), un modelage du visage (30-45 min) et la pose de masque sous luminothérapie (15min).

Complete treatment combining Hydra-Face (30-45 min), facial massage (30-45 min), and mask with light therapy (15 min).

~ Hydrafacial Detox Intense

1h — 130€ (Résidents Gypse)

1h — 160€ (Non-Résidents Gypse)

Pores dilatés & points noirs. Uniformité & Vitalité.
Texture de la peau

*Enlarged pores & blackheads. Evenness & vitality.
Skin texture.*

LUMINOTHÉRAPIE LIGHT THERAPY

*Crée en 1903 pour traiter la dépression saisonnière et améliorer le sommeil, la luminothérapie utilise la lumière LED pour traiter les problèmes de peau. Les photons à différentes longueurs d'ondes accélèrent la croissance cellulaire, boostent la production de collagène et d'élastine, favorisent la microcirculation, et améliorent l'état général de la peau.

Lumière Rouge : Stimule le collagène, améliore la circulation, réduit rides, ridules, cicatrices, et unifie le teint.

Lumière Orange : Revitalise et accentue l'éclat pour les occasions spéciales.

Lumière Jaune : Réduit gonflements, rougeurs, inflammations, et traite les coups de soleil.

Lumière Verte : Apaise, réduit l'inflammation, éclaircit les taches, et unifie le teint.

Lumière Bleue : Antibactérienne, traite l'acné, purifie la peau, régule les sécrétions, et apaise les inflammations.

~ **Luminothérapie / Light Therapy**
Séance à l'Unité / Single Session
30min — 30€

*La prestation de luminothérapie est uniquement réservée à la clientèle de la résidence
"The light therapy service is exclusively reserved for the residents of the facility.*

**Created in 1903 to treat seasonal depression and improve sleep, light therapy uses LED light to address skin issues. Photons of various wavelengths accelerate cell growth, boost collagen and elastin production, enhance microcirculation, and improve overall skin condition.*

Red Light : Stimulates collagen, improves circulation, reduces wrinkles, fine lines, scars, and evens skin tone.

Orange Light : Revitalizes and enhances radiance for special occasions.

Yellow Light : Reduces swelling, redness, and inflammation, and treats sunburn.

Green Light : Soothes, reduces inflammation, lightens spots, and evens complexion.

Blue Light : Antibacterial, treats acne, purifies skin, regulates oil production, and calms inflammation.

~ Possibilité d'ajouter la luminothérapie pendant votre soin corps ou après votre soin visage

Option to add light therapy during your body treatment or after your facial.

DRAINAGE LYMPHATIQUE LYMPHATIC DRAINAGE

Le drainage lymphatique Renata França est « LA nouvelle méthode » qui a bousculé les codes classiques de drainage au profit d'un résultat immédiat, grâce à une gestuelle précise, un rythme plus rapide, et un travail global sur le système lymphatique, veineux, sanguin et digestif.

Renata França's lymphatic drainage is "THE new method" that has revolutionized traditional drainage techniques for immediate results. It uses precise movements, a faster rhythm, and a comprehensive approach to the lymphatic, venous, circulatory, and digestive systems.

♥ Drainage Lymphatique Lymphatic Drainage

1h — 180€ (Résidents Gypse)

1h — 220€ (Non-Résidents Gypse)

1h — 210€ (Non-Résidents Gypse)

Décongestion du corps & detoxification de l'organisme.
Soulagement des jambes lourdes & affinage de la silhouette. Renforcement du système immunitaire & amélioration du métabolisme.

Body decongestion & detoxification. Relief for heavy legs & body slimming. Boosts the immune system & improves metabolism.

~ Remodelage / Body Sculpting

1h — 190€ (Résidents Gypse)

1h — 220€ (Non-Résidents Gypse)

Avec des manœuvres de drainage lymphatique et de remodelage, permet de modeler les adipocytes, déplacer la graisse au bon endroit et ainsi donner plus de contour au corps.

Using lymphatic drainage and sculpting techniques, it shapes adipocytes, redistributes fat, and enhances body contours.

PALPER ROULER X MADÉROTHÉRAPIE CUPPING MASSAGE X WOOD THERAPY

La cellulite, une accumulation de graisse sous la peau, donne un aspect "peau d'orange" sur ventre, fesses, hanches, cuisses et jambes. Nos soins anti-cellulite raffermissent et sculptent le corps. Le combo Palper-Rouler x Madérothérapie disperse les amas graisseux, tonifie et lisse la peau pour éliminer la cellulite.

Cellulite, an accumulation of fat under the skin, gives a "orange peel" appearance on the abdomen, buttocks, hips, thighs, and legs. Anti-cellulite treatments firm and sculpt the body. The Palper-Rouler x Wood Therapy combo disperses fat deposits, tones, and smooths the skin to eliminate cellulite.

~ **Palper Rouler Manuel
x Madérothérapie**
Cupping Massage x Wood Therapy
I à 2 zones

30min — 90€ (Résidents Gypse)

30min — 120€ (Non-Résidents Gypse)

~ **Palper Rouler Manuel
x Madérothérapie**
Cupping Massage x Wood Therapy
I à 3 zones

45min — 130€ (Résidents Gypse)

45min — 160€ (Non-Résidents Gypse)

MODELAGE CORPS
BODY MASSAGE

Dans un cadre enchanteur, venez découvrir nos soins et rituels de beauté pour libérer le corps de ses tensions et reconnecter l'esprit à un nouvel équilibre.

In a charming setting, discover our beauty treatments and rituals to release body tensions and restore your mind to a new balance.

~ Deep Relax

50min — 110€ (Résidents Gypse)

50min — 140€ (Non-Résidents Gypse)

Ce modelage incorpore des techniques de massage pour un bien être profond et enveloppant afin d'évacuer le stress, dénouer les tensions et améliorer la circulation d'énergie.

This massage incorporates techniques for deep, enveloping well-being to relieve stress, release tension, and improve energy circulation.

~ Parenthèse Corps et Visage

Body and Face Experience

1h30 — 200€ (Résidents Gypse)

1h30 — 230€ (Non-Résidents Gypse)

Modelage du corps, visage et cuir chevelu favorisant le bien-être physique, nerveux et émotionnel. Ce massage dénoue les tensions et libère de la fatigue et du stress pour laisser place à une réelle sensation de bien-être.

Body, face, and scalp massage promoting physical, nervous, and emotional well-being. This massage releases tension, alleviates fatigue and stress, and provides a true sense of relaxation.

MODELAGE CORPS
BODY MASSAGE

Dans un cadre enchanteur, venez découvrir nos soins et rituels de beauté pour libérer le corps de ses tensions et reconnecter l'esprit à un nouvel équilibre.

In a charming setting, discover our beauty treatments and rituals to release body tensions and restore your mind to a new balance.

~ Modelage à la Bougie

50min — 120€ (Résidents Gypse)

50min — 150€ (Non-Résidents Gypse)

Alliez relaxation et soin corporel avec notre massage corps à la bougie. Ce soin va permettre de lutter contre le relâchement cutané, retrouver une peau plus hydratée et souple naturellement.

Combine relaxation and body care with our candle massage. This treatment helps combat skin sagging, leaving your skin naturally more hydrated and supple.

♥ Sur-Mesure / Custom Treatment

2h — 280€ (Résidents Gypse)

2h — 310€ (Non-Résidents Gypse)

L'association parfaite d'un Soin Visage et Corps Signature pour une décontraction profonde.

The perfect combination of a Signature Face and Body Treatment for deep relaxation.

À PROPOS DU SPA

ABOUT THE WELLNESS SPA

DU DIMANCHE AU VENDREDI
DE 10H À 20H

POUR LES NON-RÉSIDENTS AUX CHALETS DU GYPSE

Toute réservation de soin inclus une entrée au spa qui sera valable sur la même demi-journée que le soin (excepté pour les soins de luminothérapie).

Le spa comprend une piscine intérieure, un jacuzzi, 2 saunas, 2 hammams et une salle de sport équipée. Nous ne vendons pas d'accès unique au spa.

Les clients extérieurs devront prévoir leur serviette de bain, elles ne sont pas fournies ou disponible à la location.

Pour faire profiter vos proches de nos services, nous proposons des cartes cadeau.

FROM SUNDAY TO FRIDAY
FROM 10 AM TO 20 PM

FOR NON-RESIDENTS OF LES CHALETS DU GYPSE

Any treatment reservation includes access to the spa, which will be valid on the same half-day as the treatment (except for light therapy treatments).

The spa features an indoor pool, a hot tub, 2 saunas, 2 steam rooms, and a fully equipped gym. We do not offer single-entry access to the spa.

External guests should bring their own bath towels, as they are not provided or available for rental.

To allow your loved ones to enjoy our services, we offer gift cards.

À PROPOS DU SPA

ABOUT THE WELLNESS SPA



JUSTINE

Spécialiste en massages faciaux & soins relaxant thérapeutiques.

Facialiste vous proposant des soins prestigieux anti âge comme le soin japonnais **Kobido**.

Certifiée **Méthode Renata França** pour le drainage lymphatique corps et visage.

Formées aux dernières techniques comme le **soin hydrafacial** et le soin minceur madérothérapie.

Specialist in facial massages and therapeutic relaxation treatments. Offering prestigious anti-aging treatments such as the **Japanese Kobido facial**.

Certified in the **Renata França Method** for lymphatic drainage of the body and face.

Trained in the latest techniques, including **Hydrafacial** treatments and Madero therapy for slimming.

LES CHALETS DU GYPSE
WELLNESS SPA

LES CHALETS
DU GYPSE

ADRESSE / ADDRESS
Rue des Choumettes,
73440 Saint Martin de Belleville

PRISE DE
RENDEZ-VOUS

TELEPHONE
+33 6 45 96 87 43

PAR INSTAGRAM
© @gsibyfoncia

INSTAGRAM
© @justinechaletdugypse